

ACCIDENTE SIN CAUSAS DETERMINADAS

Abogados del exgral Yáñez en ofensiva legal de la FACH por C-130

Tras la formalización de los generales Fernando Mundaca y Joaquín Urzúa (en retiro) por el accidente del C-130 que terminó con 38 fallecidos, la FACH decidió asumir una defensa más proactiva, incorporando al staff de profesionales a Nicolás Oxman y Jorge Martínez, abogados del exgeneral director de Carabineros Ricardo Yáñez.

El accidente fue el 9 de diciembre de 2019 y se recuperó menos del 1% del fuselaje del avión, lo que para organizaciones internacionales (incluida la Fuerza Aérea Norteamericana) conlleva la imposibilidad de determinar sus causas. Ya hay seis oficiales formalizados y se sumará el general Roberto Avendaño, quien será defendido por Oxman y Martínez, quienes señalaron que "no solo es imposible determinar la causa del accidente, sino que es claro que la FACH cumplió con todos los protocolos y estándares internacionales de seguridad y mantenimiento de la aeronave".